

Alfonso Lacasa es el nuevo Secretario General del PSOE de Petrer

25/06/2025



Lacasa, en el centro de la imagen, tras su nombramiento | Imagen cedida.

La Agrupación Socialista de Petrer ha elegido a Alfonso Lacasa como nuevo Secretario General en el transcurso de una asamblea extraordinaria celebrada en la tarde de ayer martes, dentro del proceso de renovación de los órganos de dirección del PSPV-PSOE a nivel autonómico, provincial, comarcal y local, sustituyendo así a Fernando Portillo quien ha estado en el cargo 13 años. Lacasa, que fue alcalde de Petrer entre los años 2015 y 2017, asume el cargo con el compromiso de consolidar y dar continuidad al proyecto socialista que lidera la actual alcaldesa, Irene Navarro.

Durante su intervención ante la asamblea, subrayó la importancia de mantener vivas las raíces del partido en Petrer, destacando el legado de los gobiernos socialistas en la ciudad desde la recuperación de la democracia y la

firmeza con la que se han defendido siempre los valores del partido: la justicia social, la igualdad, los servicios públicos y la cercanía con las personas.

Lacasa expresó también su convicción de que el actual equipo de gobierno local está a la altura de esos principios, y que la acción de gobierno municipal sabe responder a los retos con rigor, trabajo y compromiso, lo que se ha visto respaldado por la ciudadanía con sucesivas mayorías absolutas.

La asamblea fue también el escenario para reconocer el trabajo desarrollado en los últimos trece años por Fernando Portillo, que ha cedido el testigo tras haber liderado la agrupación y conseguir recuperar el gobierno de la localidad para llevar a cabo un proyecto con el que

“hemos conseguido que Petrer y la agrupación sean un referente para otros municipios y, sobre todo, hemos puesto de frente nuestros valores y nuestra consideración que lo que es importante para Petrer, es importante para

el partido socialista y una vocación muy clara de servicio público, y esos han sido los ejes en los que hemos cimentado el trabajo que hemos hecho durante todo este tiempo”.